Gran miseria está azotando al Guanacaste

Une de nuestros redactores visité la semana pasada la provincia de Guanacaste. De uno a otro extremo de

SE DESARROLLA

-(Viene de la Pág 2ª)debate sobre el presupuesto de la defensa y tendientes a obtener que el gobierno renuncie a las experiencias atómicas y decrete una reducción sus tancial de armamentos; el Comité italiano ha realizado una asamblea nacional por el desarme; el Comité fran cés ha efectuado una congregación popular de paz, etc., etc.

El Partido Socialista Japonés que obtuvo en las últimas elecciones -10.700.000 votos, o sea la tercera parte del cuerpo electoral, y que por lo tanto es un partido que expresa el sentir de masas considerables del pue blo japonés, se ha unido a la demanda del moivmiento de partidarios de la paz, junto con otros partidos como el comunista, para exigir el desarme

la provincia sólo observó miseria, ham bre, calamidades.

Las recientes inundaciones arruina ron a gran cantidad de pequeños agri cultores, y el gobierno no se ha preocupado por la suerte de esta gente que hoy vive en un estado lamentable de miseria.

Por supuesto no todo es lamentos

en Guanacaste. Porque aunque el Go. bierno se ha despreocupado por la suerte de los pobres, sí se ha preocupado por la de los ricos. Y así pude ver el redactor que a la par del hambre de los hogares pobres, existe la bonanza de los grandes ganaderos, beneficiados con la ley que permite exportar ganado.

Alianza de Mujeres Costarricenses

INVITA:

GRAN ASAMBLEA EL OCHO DE MARZO A LAS 71/2 DE LA NOCHE EN EL LOCAL DE LA A. E. G.

Celebración del Dia Internacional de la Mujer

1.—Saludo de la Presidente de A.M.C., doña María de Mata. 2.—Instalación del Comité de San José. 3.-Conferencia sobre los derechos de la mujer trabajadora. 4.-Plan preparatorio de la Conferencia Nacional de Mujeres Trabajadoras. 5.- Música, rifa, café.

EL PANORAMA POLITICO QUE OFRECE AMERICA LATINA

bién de "toda asociación, entidad o movimiento que as- | tadura. Batista libra también una brutal batalla contra pire a implantar en la Nación un régimen opuesto a la democracia". Tiene el Gobierno hondureño, en nombre de la pobre democracia, un instrumento legal para perseguir y reprimir la oposición política a su régimen. En este aspecto, a primera víctima está siendo ya el Partido Liberal del Dr. Villeda Morales. Ese instrumento legal le sirve también para reprimir el movimiento obre Acusado de "actividades subversivas" han sido encercelados ya algunos dirigentes sindicales, especialmente los de los trabajadores bananeros que le sirven a la United. Es de tensión la situación política hondureña. Al Gobierno nada le cuesta ya denunciar cualquier movimiento político como de inspiración comunista, para hacer caer sobre él el peso brutal de la represión.

En la Guatemala de Castilo Armas, el Presidente ideal para Centro América según Ulate, ha sido creada la Oficina de Seguridad Pública para perseguir la actividad "comunista", nombre con que el Gobierno llama todo el movimiento democrático guatemalteco de resistencia a la dictadura. Pero además, la Ley de orden público recienemente aprobada faculta al Ejecutivo para imponer la censura previa o clausurar publicaciones cuando estime que existe alguna situación de emergencia.

En Venezuela, cuyas cárceles y campos de concentración están repletos de presos políticos de todas las condiciones sociales, Pérez Jiménez se ha echado brutalmente contra los estudiantes. Alrededor de 130 o 140 esudiantes han sido heridos por la policía de Caracas, para la que la protesta de los estudiantes contra la exigencia de nuevos exámenes semi-anuales, es de inspiración comunista.

En Cuba, Batista mantiene su sistema de secuestro y apaleo contra los ciudadanos que no apoyan su dic-

los estudianes y su policía asalta locales universitarios y locales estudiantiles, apaleando a muchachos y muchachas por igual.

El Gobierno salvadoreño está oliminando políticamente, y en forma descarada, a las fuerzas de oposición para impedirles que participen en las próximas elecciones, única manera de lograr que se mantenga el régimen del gobierno militar que Osorio representa.

En Colombia, Rojas Pinilla continúa su ataque a la libertad de prensa y masacrando al pueblo como ocurrió recientemente en la Plaza de Toros de Bogotá.

De Somoza en Nicaragua como de Odria en el Perú mejor no hablar. San harto conocidos sus sistemas de gobierno, sus represiones a los derechos ciudadanos y sus atropellos a las ibertades democráticas.

Todo estos regimenes de gobierno, todos estos sistemas de dictadura, todos estos dictadorzuelos y sus formas de represión brutal, tienen el apoyo del Departamento de Estado Norteamericano. Ellos forman parte del equipo parlamentario que los Estados Unidos mantienen en las Naciones Unidas para defender las "democracias del mundo libre"; ellos son los sirvientes de los monopolios a los que han ido entregando la riqueza y la soberanía de nuestros países; ellos son los perros de presa del imperialismo para perseguir y reprimir el movimiento obrero independiente y revolucionario; ellos son los guardianes de la "democracia occidental" en América Latina para tratar de impedir que los pueblos conquisten su liberación nacional.

Son por eso grandes y decisivas las batallas que por la democracia, por la libertad y por la liberacion nacional deben librar nuestros pueblos latinoamericanos.